

Écrit par ANRS

Mercredi, 31 Juillet 2019 18:14 - Mis à jour Mercredi, 31 Juillet 2019 18:24

---



S'il est possible de garder l'infection par le VIH sous contrôle, il est jusqu'ici nécessaire pour cela de recevoir quotidiennement un traitement antirétroviral (ARV).

Cependant, l'essai ANRS 170 QUATUOR, mené par le Dr Pierre de Truchis – Service des maladies infectieuses, parasitaires et tropicales de l'hôpital Raymond-Poincaré AP-HP et le Dr Roland Landman – Service des maladies infectieuses, parasitaires et tropicales de l'hôpital Bichat AP-HP, IAME, UMR 1137, Inserm, Université de Paris et Sorbonne Paris Cité - explore une nouvelle piste d'allègement thérapeutique chez les patients en succès sous trithérapie.

Menée auprès de 647 patients sous traitement ARV contrôlant le VIH depuis plus d'un an, l'étude promue par l'ANRS montre la non-infériorité du traitement réduit à quatre jours par semaine par rapport au même traitement administré quotidiennement sept jours sur sept. Ces résultats sont présentés aujourd'hui par le Dr Roland Landman dans le cadre de la [10e conférence mondiale sur l'infection à VIH \(IAS 2019, Mexico city, 21-24 juillet 2019\)](#).